

Ressort: Lifestyle

Giorgio Armani: Die Deutschen haben einen sehr präzisen Stil

Rom, 17.04.2015, 09:38 Uhr

GDN - Der italienische Modedesigner Giorgio Armani hat das neue Modebewusstsein der Deutschen gelobt. "Sie haben einen sehr präzisen und pragmatischen Stil", sagte der 80-Jährige der Zeitschrift "Gala".

"Seit einigen Jahren kleiden sich die Deutschen mehr intuitiv, weniger rigide, aber stets präzise." Für Armani ist das bekanntes Terrain: "Präzision und Pragmatismus sind auch zwei Charaktereigenschaften meiner Arbeit", versicherte der Modeschöpfer. "Meine Pflicht als Designer ist es, eine leise Eleganz anzubieten, die weniger `flashy` ist als das neue Hollywood."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-53060/giorgio-armani-die-deutschen-haben-einen-sehr-praezisen-stil.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com